

C9

Love Me, Hate Me

Von -Saika-

Kapitel 25:

*Hallo Tai,
ich weiß, ich habe mich lange nicht gemeldet.
Aber ich werde am 20.7 in Tokyo sein.
Es würde mich freuen, wenn ich dich sehen würde.
Wie wäre es, wenn wir zusammen essen gehen?
Wenn du nicht alleine kommen möchtest, kann ich das verstehen.
Darum darfst du auch gerne einen Freund oder deine Freundin, sofern du eine hast,
mitbringen.
Wenn du es unbedingt willst, auch deine Mutter.
Ich habe seit einem Jahr eine feste Beziehung mit einer Frau.
Ihr Name ist Yukino. Ich würde sie dir gerne vorstellen, aber natürlich kannst du mir
sagen, wenn es dich stört.
Ich habe Verständnis dafür.
Ich werde um 16:00 Uhr bei dir sein und dich fragen, ob du Lust hast mit mir essen zu
gehen.
Wir könnten auch etwas anderes machen. Was du willst!
Wir könnten ins Kino gehen oder baden.
Ach ja, ich sollte wohl erwähnen, dass Yukino eine Tochter aus erster Ehe hat.
Ich weiß, dass ist jetzt sicher alles nicht leicht für dich. Doch Yukino und ich würden uns
sehr freuen, wenn wir alle etwas zusammen unternehmen könnten.
Sie will dich unbedingt kennen lernen.
Also, bis dann.
Dein Vater Yosaku.*

Na toll. Er will sich mit mir treffen. Um 16:00 Uhr am 20.7. und ich durfte jemanden mitbringen. Ich wollte Fire mitnehmen aber irgendwie auch meine Mum. Na das ist ja ein Scheiß. Moment mal, der 20. 7.? Das ist ja heute! Na ganz klasse! Ich würde ja lieber Fußball spielen. Ich wette darin ist er eine totale Niete! Dann könnte ich ihm die Bälle nur so um die Ohren schießen. Außerdem könnte ich, ganz aus versehen, ihn anschießen. Dann erinnert er sich noch Tage später daran. Da könnte ich all meine Aggressionen ihm gegenüber raus lassen. Er hat mich und Mum damals einfach so verlassen. Aus dem Grund, dass er mit meiner Mum nicht mehr klar kam, ich zu anstrengend war, dort das Geschäft besser lief und das Wetter besser ist. Da ist man denn schon leicht sauer, wenn der Vater sich nach einer ganzen Weile nicht meldet,

erst in einem Brief schreibt, er habe eine Freundin obwohl er sich schon in diesem Jahr gemeldet hatte, sich dann treffen wollte und er außerdem auch noch auf heile Familie machen wollte. Mir war doch klar, dass er mit dieser Frau und mir dieses „Heile-Welt-Spiel“ spielen wollte. Glückliche Familie wieder vereint. Nur ohne meine Mutter, sondern mit einer fremden Frau und einem fremden Kind. Außerdem lief im Kino nur Mist und auf baden gehen hatte ich auch keinen Bock. Ist alles öde mit der Familie. So was macht man mit Freunden nicht mit der Familie. Obwohl, wir sind ja keine Familie. Ich vergaß. Will der mich für dumm verkaufen? Jetzt war ich älter, wahrscheinlich dachte er, ich bin nicht mehr so anstrengend wie damals. Da war ich ja auch erst neun Jahre alt. Jetzt bin ich ein muffeliger, unberechenbarer, Laune wechselnder Teenager. Ich bin noch anstrengender geworden. „Und was ist? Was steht drin?“, hörte ich Fire sagen. Ich gab ihm den Brief und er las ihn sich durch. Während er las, verschränkte ich meine Arme, legte sie so auf den Tisch und legte meinen Kopf auf sie. „Er will sich heute also mit dir treffen. Das ist doch ok. Da kannst du ihm deine Meinung sagen.“ „Ja schon, aber ich will da nicht hin. Ich will viel lieber...“, ich stoppte. „Viel lieber was?“, fragte er.